



Recaló en el puerto de Antofagasta el buque científico "Dra. Barbieri"

En el sitio 3 del Puerto Antofagasta se encuentra atracado el buque científico nacional "Dra. Barbieri", operado por el Instituto de Fomento Pesquero. La nave recaló en el marco de una serie de investigaciones, cuyo objetivo es fortalecer los estudios en la anchoveta, sardina común y sardina española a lo largo de la costa de Chile.

El cruceo corresponde al proyecto conducido por la Dra. Jéssica Bonicelli "Condiciones Bio-Oceanográficas y Evaluación del Stock Desovante de Anchoveta entre las Regiones de Arica y Parinacota y Antofagasta, Año 2024" que evaluará la biomasa desovante nacional del stock compartido con Perú de anchoveta usando en forma simultánea el B/I Abate Molina y el Dra. Barbieri.

Este cruceo es especialmente importante, porque evaluará los impactos en este stock del último evento El Niño, además será el componente nacional del cruceo conjunto con Perú, Ecuador y Colombia que se realiza dentro del marco de la Comisión Permanente del Pacífico Sur (CPPS) y por otra también formará parte de los esfuerzos coordinados de monitoreo de la anchoveta con Perú bajo el contexto del proyecto GEF Humboldt 2.

El barco científico "Dra. Barbieri" fue bautizado en reconocimiento al aporte a la investigación de la destacada ingeniera pesquera y Doctora en Oceanografía María Ángela Barbieri Bellolio y a todas las mujeres que, en circunstancias muy adversas, se dedican a las Ciencias del Mar.

CS